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В посёлке 
Усть-Кинельский 
состоялся VI форум 
«Поволжский 
Агросезон – 2015»

рамках форума на площади Самарской государствен-
ной сельскохозяйственной академии была организова-
на выставка новейшей сельхозтехники. 
В самой академии прошло пять круглых столов по 

основным направлениям развития агропромышленного 
комплекса области. Каждый из них был посвящён отдельной 
тематике. Количество участников превысило все ожидания. 
Круглый стол по теме «Научно-обоснованное ведение отрас-
ли растениеводства – основа обеспечения продовольствен-
ной безопасности Самарской области» открыл и.о. министра 
сельского хозяйства и продовольствия области Сергей 
Юрьевич Ершов. Он отметил, что в зале собралась элита 
самарского агропрома, способная решить масштабные за-
дачи, поставленные в нынешнем году перед растениеводами 
области, а именно засеять в этом году около 1,4 млн гектара  
и выйти на показатели урожайности 50-70 центнеров зерна 
с гектара. Это удастся сделать при соблюдении научно-
обоснованных технологий земледелия. 

26 марта на базе Самарской 
государственной 
сельскохозяйственной академии 
в посёлке Усть-Кинельский состоялся 
традиционный ежегодный 
сельскохозяйственный форум 
«Поволжский Агросезон – 2015». 
Форумбылорганизованприподдержке 
министерствасельскогохозяйства
ипродовольствияСамарскойобласти.
Вегоработепринялиучастие
представителиминистерства,
атакжеспециалистысельскохозяйственного
производстваикомпании-производители
сельхозтехники.

Тема «Политика импортозамещения в АПК Самарской обла-
сти: механизмы реализации, «точки роста» привлекла внима-
ние аудитории к вопросам реализации экономически значи-
мых региональных программ развития сельского хозяйства 
и мерах государственной поддержки. Заместитель министра 
Роман Владимирович Некрасов сообщил, что на 2015 год в 
Государственной программе развития сельского хозяйства 
предусмотрено создание оптово-распределительных центров 
по аккумулированию и распределению сельхозпродукции. 
Инвесторы могут рассчитывать на субсидии из федерального 
бюджета в размере 20% от стоимости проекта. Предусматри-
ваются и меры поддержки переработчиков сельхозпродукции 
(например, сыроделов) в виде субсидий на модернизацию и 
расширение производства.
В рамках агросезона состоялся разговор о будущем АПК 
региона и его кадровом обеспечении. Для решения этого 
важнейшего вопроса на круглом столе был выработан ряд 
рекомендаций, в большей степени связанных со смещени-
ем основного вектора агрообразования из теоретической 
плоскости в сферу практических навыков. Для чего призвали 
создавать образовательно-производственные кластеры, воз-
рождать систему долгосрочных производственных практик и 
учебных хозяйств.
В такой же активной дискуссии прошли и другие круглые 
столы, дав ответы на  волнующие вопросы сельхозпроизво-
дителей.
Подводя итоги форума, и.о. министра Сергей Юрьевич Ершов 
отметил, что целью «Поволжского Агросезона» является соз-
дание открытой площадки для эффективных деловых встреч 
аграриев, представляющих все направления деятельности 
агропромышленного комплекса. «Важно и время проведения 
форума, – заявил Сергей Юрьевич. – Сейчас полным ходом 
идёт подготовка к посевной, и это мероприятие позволит не 
только сформировать представление аграриев о новых дости-
жениях в сфере АПК, но и даст возможность руководителям 
и специалистам внедрить их в производство. Техническая и 
технологическая модернизация является одним из приорите-
тов развития АПК Самарской области. Благодаря вниманию 
Губернатора и Правительства именно к этой теме в области 
реализуется ряд инновационных проектов в растениеводстве, 
животноводстве и производстве кормов».
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